
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

                                          17 de enero 2018 ACTA Nº 1 

En la sede federal, el 17 de enero de dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., se 

reúne el Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del 

Uruguay, con la siguiente asistencia: 

 

Presidente Luis Alvez 

 Vicepresidente Mario Alvarellos 

 Secretario Richard Silvera 

Tesorero Walter Zurdo 

Consejeros: 

Richard Bayarres 

 Luis González 

Halem Olivera 

Por comision Fiscal Claudia Becerra 

Coordinador Andrés Berterreche. 

Por las características de la convocatoria, en el receso de la institución, no se cuenta para su 

aprobación el acta anterior ni orden del día, usando como método para la reunión el 

tratamiento por temas entrados por los Sres. Consejeros. 

Asuntos entrados  

 

� Renuncia de Cotramec a su integración al Consejo.  

Se lee la carta de renuncia con la explicación. Se acepta y se llama a COETC como 

primer suplente a sumarse al Consejo. De todas maneras se decide que una delegación 

del Consejo se entreviste con los compañeros de Cotramec. 

� Se hace una rueda de presentación de la situación de cada una de las cooperativas que 

están representadas en el Consejo. 



� Teniendo en cuenta la presencia de las dos cooperativas de transporte en el Consejo 

se analiza la posible visita del representante de la federacion de cooperativas OCB. 

 

� Informa de actividades  llevadas adelante durante el receso, donde la FCPU 

mayoritariamente estuvo abierta y activa. Se describe el proyecto terminado y 

presentado para la gestión del Área de Colonia Wilson de la UTE. Se informa de los 

avances en el tema de MEVIR. Se establece que en caso de ir a Paysandú para hacer la 

propuestas a las cooperativas el coordinador deberá ser acompañado por un 

integrante del consejo. 

 

� Se vuelve a plantear las posibilidades de apoyo a la Murga Cooperativa la Mojigata. Se 

informa acerca de una colecta que se está haciendo por parte de varias cooperativas y 

se establece que el punto focal del apoyo sea la FCPU. En cuanto al bus se buscará la 

posibilidad de darle un bus. 

� Visita al molino Florida, 

El secretario del interior Richard Bayarres concurrirá a una charla con los trabajadores. 


